



Ballettstudio Am Ketschentor

- Klassisches Ballett • Kreativer Kindertanz • Stepptanz •
- Modern - Jazzdance • BodyWorkOut • Barre Concept •
- bodyART •

Eine Schnupperstunde ist
unverbindlich und kostenlos!

Wir freuen uns
auf Euch!



Casimirstr. 1 - 96450 Coburg
Phone 09561-94678
Mail b-a-k@gmx.com
www.ballettstudio-am-ketschentor.com

Tanzausbildung für Jung & Alt

Das Ballettstudio am Ketschentor im Zentrum von Coburg steht unter der Leitung von Manuela Mazzei. Es bietet seit 1990 ein attraktives Trainingsprogramm für alle, die Spaß am Tanzen haben – von den Kleinsten, über Jugendliche, bis hin zu den Erwachsenen. Anfänger sind genauso willkommen wie Fortgeschrittene: Das Angebot reicht von den ersten Schritten bis zur Vorbereitung für die Aufnahme zu einer Berufsausbildung im klassisch-akademischen Bereich sowie Jazz und zeitgenössischem Tanz. Der Unterricht findet in dem größeren der beiden Tanzsäle mit 120 qm und einem professionellen Tanzteppich statt. Beide Tanzsäle sind mit einem stoßdämpfenden „Schwingboden“ ausgestattet. Die Elastizität des Schwingbodens dämpft die Landung der Sprünge und alle anderen Bewegungen des Tanzes und schont dadurch die Gelenke von Knöcheln, Knien und Rücken.

Schüler Anzahl: ca. 220.

Über die Kooperation mit der Palucca Hochschule für Tanz Dresden

Die Kooperation zwischen der Ballettschule am Ketschentor und der Palucca Hochschule für Tanz Dresden besteht seit September 2020. Die Ballettschule am Ketschentor möchte talentierten Kindern, die eine Prospektive auf eine Tanz-Karriere haben, fördern. Dieses Ziel ist nur in einer professionellen Schule zu erreichen, in der täglich und intensiv geübt wird. Die Coburger Ballettschule ist sehr glücklich die Palucca Hochschule als Partnerschule zu haben, weil sie sich keinen besseren Ort in Deutschland vorstellen kann, um dieses Ziel zu erreichen.

Team

Das Team besteht aus 3 hochqualifizierten Lehrkräften und ausgebildeten Trainerinnen, welches die Qualität aller angebotenen Kurse sicherstellt. Speziell für Erwachsene bietet die Ballettschule Body-Work-Out, klassisches Ballett, Jazzdance, Barre Concept, BodyArt und Personaltraining an.

➤ Manuela Mazzei - Inhaberin

Manuela ist in Florenz geboren. Sie studierte Ballett und Ballettpädagogik an der Scuola di Danza Brenda Hamlyn. Beim Wettbewerb „Rya Theresa Legnani“ gewann sie 1993 den ersten Preis. Engagements führten sie nach Connecticut (USA) zum Hartford Ballett, zum Aterballetto in Reggio Emilia, zum Balletto di Milano und 1999 ans Landestheater Coburg. Nach einem Engagement in Graz (2001) kam sie zurück ans Landestheater Coburg. Seit 2002 arbeitet sie auch als Ballettlehrerin, seit 2009 ist sie im Ballettstudio am Ketschentor tätig und unterrichtet dort klassisches Ballett und zeitgenössischen Tanz. Nebenbei übernimmt sie immer wieder choreographische Aufgaben für das Landestheater Coburg.

Seit 2014 ist Manuela zuständig für das klassische Ballett des tanzpädagogischen Kurses an der Medau-Schule Coburg.

Im März 2017 war sie wieder auf der Bühne des Landestheaters Coburg in der Rolle der Herzkönigin in der Produktion „Alice in Wonderland“ zu sehen.

➤ Helga Kleist

Sie absolvierte die Ausbildung an der Medau-Schule als staatl. gepr. Gymnastik- und Sportlehrerin. Darüber hinaus belegte sie zahlreiche Seminare und Workshops bei internationalen Lehrerinnen und Lehrern in Modern-, Jazz- und Stepptanz. Im Studio unterrichtet sie Jazz- und Stepptanz, Body-Work-Out und Morgentraining. Nebenher unterrichtet sie an der Medau-Schule in Moderntanz und Körperbildung. Darüber hinaus ist sie prüfungsberechtigt für staatliche Examen.

➤ Nicole Kase-Barre-Concept und bodyArt-Trainerin

Ihr Beruf ist für sie Berufung - Gesundheit ihre größte Motivation. Es ist ihr eine Herzensangelegenheit mit ihren Kunden und Kundinnen zusammen das für sie perfekte individuelle Wohlfühl- und Gesundheitsprogramm zusammenzustellen.